
 

 

 

 

 

 

 

 

 

先月、子どもたちの携帯電話・スマートフォン・ゲーム機等の所有状況・使用状況の

調査を行いました。１～３年生は、保護者の皆様にご協力いただき調査しました。 

調査結果の概要は以下のとおりです。 

 

１ 自分専用の機器をもっている児童の割合 

パソコン 携帯電話 スマホ タブレット ゲーム機 その他 

1.5％ 8.8％ 4.4％ 8.8％ 54.7％ 29.2％ 

  ※ その他はインターネットに接続できる音楽プレーヤー等 

 

２ ほぼ毎日利用している児童の割合 

パソコン 携帯電話 スマホ タブレット ゲーム機 その他 

12.4％ 7.3％ 43.1％ 27.7％ 68.6％ 45.3％ 

      ※ 自分専用と家族所有の機器の利用 

 

３ １日平均どれぐらいの時間ネットに接続して使っていますか 

30 分以内 30 分～１時間 １～２時間 ２～３時間 ３～４時間 ４時間以上 

22.6% 25.5% 15.3% 2.9% 4.4% 0.0% 

 

４ メールやラインなどを使って、どのぐらいの相手とやりとりをしていますか 

１～５人 ６～１０人 １１～１５人 １６～２０人 ２１～２５人 ２６～３０人 ３１人以上 

10.9% 2.9% 1.5% 2.9% 0.0% 0.0% 5.1% 

 

 子どもたちは、これからの情報化社会の中で、パソコンはもちろんのことスマートフ

ォンやタブレットなどの情報端末を自由に使いこなす技能が不可欠です。しかし、現在

このような情報機器の使用に関わって様々な問題が発生しています。 

 メールやラインなどを通して友達の悪口を書き込んだことからいじめに発展する、夜

遅くまで携帯電話やスマホを使って健康を害する、ゲームをしていて無料だと思ってい

たら高額の請求をされる、個人情報が流出するなどが挙げられます。 

 スマホやタブレットなどの情報機器は、本当に便利で役に立つものですが、正しく安

全に使う力がないと、とても危険な機器になってしまいます。子ども

たちには情報機器を使いこなすメディアリテラシーとともに情報モ

ラルの指導をしていかなければなりません。ぜひ、ご家庭でもノーメ

ディアデーなどを活用して、家庭でのルール作りをお願いいたします。 
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 １３日（土）午前６時より、第１回のＰＴＡ奉仕作業が

行われました。今回は、プール清掃、校地内の除草を中心

に行いました。約１時間の作業でしたが、プールはピカピ

カにきれいになり、校地内も除草がされ、とてもすっきり

としました。きれいになった環境で、子どもたちは元気い

っぱい水泳の学習や校庭での活動ができます。保護者の皆

様のご協力に深く感謝申し上げます。 

 なお、プール清掃後の放射線量を測定しました。測定結果は以下のとおりです。安心

してプールを活用できる数値です。 

 清掃前 清掃後 

プールサイド４か所の平均 0.145μsv/h 0.138μsv/h 

プール内５か所の平均 0.142μsv/h 0.121μsv/h 

 第 2 回は、9 月 5 日（土）に予定しています。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １２日（金）に本校を会場に、「小中連携合同授業

研究会」が行われました。白河南中学校の校長先生を

はじめ１８名の中学校の先生方が本校においでにな

り、2 年生の算数科の授業を参観した後、授業につい

ての協議が行われました。また、学習指導や生徒指導、

特別支援、家庭学習の分科会に分かれて、小学校と中

学校の現状を出し合いながら、小中の共通理解のもと、

子どもたちを指導していくよう確認しました。 

 子どもたちを義務教育 9 年間のスパンで育ててい

くためには、小学校と中学校の連携が不可欠です。小学校・中学校の教員が同じ方向で

子どもたちを指導できるよう努めてまいります。 

 

 

 

 

 

 

白河第五小学校のウェブサイトが新しくなりました！ 

 今⽉から、本校のウェブサイトが⽩河市⼩中学校ポータルサイトの中で更新を始めました。毎日
の学校生活の様子等についてお知らせいたしますので、どうぞご覧ください。 

ご覧いただく際は、「⽩河第五⼩学校 ポータル」で検索してください。携帯電話・スマートフ
ォンからも閲覧できます。（http://www.shirakawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=60） 

危険個所点検が行われました！子どもたちの事故０をめざして！ 
 奉仕作業終了後、防犯安全委員会の皆様を中心に、学区内の危険個所点検が行われました。避

難の家を確認するとともに、危険個所に看板が設置されているかを確認しました。これから夏休

みを控え、子どもたちにも危険な場所には絶対に近づかないことを指導してまいります。 

もし、ご近所に注意喚起の看板がない危険な場所がありましたら、学校までご連絡ください。 


